

Beckermann Küchen – Neue Programme

Eigener Stil in Maßarbeit

Montag, 24.10.2016

Beckermann Küchen rückt auf der area30 einmal mehr den Mega-trend „Individualisierung“ in den Mittelpunkt. Dafür hat das Traditionsunternehmen das Konzept der „industriellen Maßfertigung“ schon vor Jahren neu ausgerichtet und nun wieder ausgebaut.

Mehr Individualität durch neue Oberflächen

Mit dem Schichtstoff „Siena Xtreme“ bietet Beckermann der design-orientierten jungen Familie die optimale Planungsgrundlage. Der Schichtstoff wird hohen Ansprüchen an Robustheit und Stil gerecht. Weiß ist dabei nach wie vor die Top-Trendfarbe. Der Wunsch nach Highlights und Individualität wird durch die neuen Programme in Metalloptik (Modell „Metallic“) in drei verschiedenen Ausführungen (Chrom, Titan und Kupfer) befriedigt. Diese lassen sich perfekt mit „Siena Xtreme“ kombinieren. Auch dem zunehmenden Trend zu Betonoptiken trägt Beckermann mit dem neuen Programm „Silvia Beton“ Rechnung.

[zum Seitenanfang](#)